

慈悲

<じひ>

思いやる心

智慧

<ちえ>

正しい心

勇猛

<ゆうみょう>

強い心

さんらくえん通信

発行責任者：鈴木常元 編集責任者：高久 哲

編集：下野三楽園編集委員会 第12号



日本コークス(販)さんバーベキュー大会

バーベキューの肉や焼きそば、どうもろこし、アイスクリーム、キュウリづけどれも全部おいしかったです。バーベキューのあと、キャッチボールをしてもらえて楽しかった。また来てほしいです。(小3 あなん)

7月末の夏の真っ盛りに、園内にて日本コークス(販)の社長様、社員の方々によるバーベキューを昨年に引き続き催していただきました。子どもたちもこの日をとても楽しみにしていて、焼肉をはじめおいしいものをたくさんいただきました。コークス様には汗だくのなか大変お世話になりました。(池田)

フォトグラフ特集号！



七夕 「将来はうさぎになりたい。それから幼稚園の先生になりたい。プールにもたくさん行きたい。」(あいか5歳の願い事) 「料理が上手になりたい。パパが作ったオムライスやチーズオムレツがおいしかったから、自分も上手になりたい。」(小3くれはの願い事) 今年も地域のボランティアひまわり会・松本さんから竹をいただき、子どもたちは思い思いの願い事を短冊に書き、手作りの飾りとともににつりました。竹の穂先が重たそうに揺れ、色とりどりの短冊が夏の陽にきらきら輝いていました。(相澤)



七夕当日（8月7日）の
三楽園夕食メニューです。



一泊旅行でひたち海浜公園に行き、ジェットコースターや空中ブランコに乗りました。楽しかったです。大洗水族館ではイルカのショーを観ました。イルカのジャンプ力がすごかったです。（中2めぐみ）



花いっぱいコンクール

僕は「さんらく子ども会」で副会長をしています。花いっぱいコンクールで賞がもらいたかったので水やりや石拾いなどを一生懸命頑張りました。作業のあとに食べたアイスクリームは最高です。表彰式の日に、さんらく子ども会が特別賞になったのでトロフィーをもらえたのがうれしかったです。（小5なおと）



すずらん居室一泊旅行

8月6～7日、すずらん居室のみんなで一泊旅行に行きました。6日は生憎の雨にも負けず、ひたち海浜公園でたくさん遊び、7日は大洗水族館や磯遊びも楽しみました。あっという間の2日間でしたが、子どもたちのたくさんの笑顔があふれたこの夏一番の思い出になりました。（福田）

篠井地区育成会の花いっぱいコンクールが今年もこの時期行われました。小学生が「さんらく子ども会」として参加し、種まきから始めて花を育てます。子どもたちは、一生懸命世話をした花壇が花いっぱいになった頃に行われる審査の結果を待ちにします。そして今年は特別賞を受賞しました。うれしい夏の思い出になりました。（石川直）



公文集中学習
(8月10日)

勉強もがんばりました！



漢字検定
(8月24日)





篠井地区野球大会 7月中旬、篠井地区野球大会がありました。篠井地区では各自治会で野球チームをつくり、地区対抗の対戦を通して交流を深めています。三楽園でも男子職員、中高生を中心にチームをつくり毎年参加しています。卒園生や職員OBも手伝いに来てくれ、子どもたちとともに懸命にプレーしても楽しかったです。今回はめずらしくベスト4まで勝ち進みました。(石川忠)



那須ファミリーフール行楽

8月1日、毎年恒例の全園一斉でのプール行楽です。当日は天気にもめぐまれ一日楽しい時間を過ごしました。流れるプール、ウォータースライダーなど帰る時間ぎりぎりまで遊びました。帰園後、「また行きたい！」の声々・日に焼けた顔が楽しさを語っていました。(斎藤)



全建総連さん

工作教室

全建総連の方々による工作ボランティアが今夏も行われました。子どもたちは見慣れない工具にたいへん興味をもち、酷暑にもかかわらず、真剣に取り組んでいました
(石川直)



歯科技工士会さんとボウリング・歯磨き講習

毎年8月に歯科技工士会さんの招待行事があり、今年もボウリングに24名が参加しました。技工士さんとも交流をもちながらボウリングを楽しみ、昼食をごちそうになり、歯磨き講習もわかりやすく説明していただきました。(石川忠)



今年も全建総連の人たちが来てくれました。ノコギリで切ったり、ドリルで穴をあけたり、釘を打ったりして、ベンチを作りました。最初は難しかったけど、ドリルが特に楽しかったです。来年も僕たちに教えに来てほしいです。ありがとうございました。(小5まこと)

歯磨き指導、たいへんわかりやすく教えていただきありがとうございました。(中3たつや)

さくら居室一泊旅行

8月20日～21日、初めてさくらの子どもたち全員と外泊（那須・塩原方面）しました。普段は聞けない話を夜遅くまでしたり、いろいろな種類のお風呂にいっしょに入ったり、とても楽しかったです。（飛田）



那須ハイランドのジェットコースターではあちこち頭を打っていたかった（）ホテルではいろいろなお風呂を楽しめ、食事もバイキングでいろいろ種類があっておいしかった。夜は飛田先生の話がおもしろくて笑えた。（中3まこ）



お盆供養

8月14日、園のお墓に子どもたち・職員全員集い、理事長先生にお盆の供養をしていただきました。



高校生自立促進事業

高年齢児を対象に社会性の涵養をはかることを主目的とする事業で、高校生女子3名と8月末に一泊で宮城方面に出かけました。残暑が厳しい日でしたが、仙台のビール工場や、塩釜港の岸壁に未だ残る震災のつめ跡を目のあたりにし、「テレビとはちがうね、すごいね」と神妙につぶやく3名の姿がありました。（西宮）



東館一泊（キャンプ）旅行

8月20～21日に「メープル那須高原」へひまわり・れんげ居室合同で一泊旅行に行きました。キャンプ場ではピザ作りやバーベキュー、花火など、日ごろ室内でゲームばかりしている子どもたちが、高原の大自然の中で伸び伸びと駆け回り、いい笑顔が印象的でした。（伊藤）



楽しかったのはピザ作りとバーベキューです。生地をこねて棒でのばし、具をたっぷりのせて上手にできました。バーベキューはみんなでいっしょに外で食べとてもおいしかったです。夜は花火もしました。きらきらひかってきれいでした。またいきたいです。（小5ゆうと）

発行元：社会福祉法人 下野三楽園

〒321-2105 宇都宮市下小池町194

TEL : 028-669-2131

FAX : 028-669-2241

E-mail : shimotsuke-sanrakuen@nifty.com

がんばろう日本！